



Un momento del desfile de San Isidro Labrador por las calles de Polientes.

QUEIMADELOS



Quintanal y Fernández posan delante de una vaca pinta.

QUEIMADELOS

Un total de 30 tractores engalanados acompañaron al santo en la tradicional procesión

Animada exposición de ganado en Polientes con motivo de la fiesta de San Isidro Labrador

ARTURO QUEIMADELOS. Polientes

El director general de Ganadería, Manuel Quintanal y el responsable del Servicio de Reforma de Estructuras Agrarias, Francisco Sabido, acompañaron al alcalde de Valderredible, Fernando Fernández, a miembros de la corporación, diputados y diputadas regionales y a alcaldes y presidentes de las juntas vecinales de los municipios de Campoo Los Valles en la fiesta de San Isidro. Los

actos festivos comenzaron con una feria-exposición de ganado de gran calidad, para seguir con una misa mayor con procesión del santo y de una treintena de tractores engalanados con flores. Destacó también una 'pasá' de ganado tudanco, animales propiedad de los Hermanos Hidalgo, acompañada de la carreta de torreznos de Requejo. Importante también por su variedad fue el mercadillo artesanal.

Con una temperatura de más de 20 grados y suave brisa y con aceptable asistencia de público, dado que en la región era un día laborable, se celebró una jornada festiva para vecinos y visitantes que habría que calificar como de brillante, explicó el regidor de Valderredible.

La jornada comenzó con la apertura de la feria ganadera de equino, bovino y caprino. "Había ganado de muy buena calidad", explica el alcalde Fernando Fernández, así como el director de Ganadería Manuel Quintanal y los técnicos de la propia consejería presentes en la feria.

Mucho público en La Presa que

observó buen ganado, aunque con escasez en ventas, pero que acuden para mantener la tradición de la fiesta.

Destacó una limusina pura francesa de Florencio, novillos azul belga de Tanos, de José y las tuendas de los hermanos Hidalgo con un soberbio toro y unas vacas del ganadero Chema de Salces.

Participaron en la exposición de maquinaria agrícola una empresa desplazada desde el Ayuntamiento de Entrambasaguas, otra de Osorno con concesión en Talleres Alfredo de Reinosa y los Talleres Urbano Negro del pueblo de Requejo. Se ofrecían además de tractores, rastrillos para voltear la

hierba y remolques. Por estar presentes en esta feria de carácter anual, los participantes se llevaban cabezas, campanos y un vale comida.

Los ganadores de esta edición fueron Vicente, vecino de Polientes, que presentó un potro de dos años magnífico y una yegua. Un gran caballo de María Elena Saiz, también fue premiado, así como Isaac Valdeamigo de Rebollar y Damián Montero por su potra de leche. Yave, vecino de Villota, recibió premio por el mejor lote de 16 yeguas y un caballo y Miguel por un lote de cabras. Bernardo recibió el premio a la mejor yegua sin cría.

María José Ortega, de Rocamundo, se llevó premio al mejor lote de vacas y novillo. Florencio fue premiado por su lote de novillas y por la mejor novilla.

María Angeles, de Arantones, también recibió un obsequio a la mejor vaca sin cría y lote de corral. Mejor toro fue el de Javi, vecino de La Puente y hubo un premio a los hermanos Hidalgo de Requejo por sus doce vacas y un toro de cuatro años tudanco.

Hubo una mención especial a David Alonso de Elices por los caballos y a Chema de Nestares por su lote de vacas de leche pintas. María Elena Saiz Maza de Valdeporres recibió un premio

por su caballo. La comisión de festejos de San Isidro quiso también premiar a los cinco tractores mejor engalanados en el desfile, que recayeron respectivamente, en los agricultores Mateo de Rocamundo, Pablo de Villanueva, Adrián de San Martín de Elines, José de Elines y Saray de Rebollar. En el mercadillo en la plaza de España hubo artesanía de madera: rabeles, escudos, cachavas de Fidel, Agapito, Claudio, Bernabé Fernández, Atanasio Gallego de Renedo y José María García; además de artesanía rompecocos Poti; queso de La Joyanca; el taller ocupacional de Ascasún; encuadernación Dosier; fabricación de jabones artesanales Ra, de Aguilar; productos reposteros del Copo de Nieve; miel de brezo de Campoo de Apicán; taller de cerámica de Pilar Díez de los Ríos; joyas artesanas semipreciosas y de minerales; repujados en estadio Nuestro Taller y repostería los Antojicos de Comillas. Se vieron también trabajos manuales de Valladolid, de la Asociación Amigas de Valderredible y una exposición de Cerámica Arqueológica de Alfar de Olleros. No podía faltar la patata de Valderredible, recién denominada patata de origen calidad controlada.

Está trabajando con alcaldes y pedáneos en la concentración parcelaria

Oria destaca las actuaciones de su consejería en la comarca

A. Q. Villacantid

El consejero de Ganadería, Agricultura y Pesca, Jesús Oria, que estuvo el pasado sábado en la comida conmemorativa del primer aniversario del Centro Cultural la Universidad de Villacantid, anunció que desde su departamento seguirán apoyando cuantas necesidades se han iniciado o surjan en los distintos municipios o juntas vecinales de Campoo

Los Valles. "Como siempre desde la consejería de Ganadería que es la encargada de atender al sector primario seguiremos atendiendo estas zonas que tiene que ver con el desarrollo rural".

Destacó el consejero el gran esfuerzo que se está teniendo en la Hermandad de Campoo de Suso y resto de municipios del sur de la región, en atención a la concentración parce-

lia. "Se están siguiendo los trámites oportunos para empezar las obras y se están haciendo distintas actuaciones en cuanto a caminos rurales, acondicionamiento de pistas forestales y de pastos, y todo lo relacionado con los montes de utilidad pública", señaló. También cree que los montes están bien atendidos en cuanto a desbroces, mangadas, abrevaderos, etc.

La jornada de convivencia de las asociaciones de Campoo de Suso se celebra el día 27

A. Q. Villacantid

Representantes de distintas asociaciones culturales y sociales de la Hermandad de Campoo de Suso se han unido para promover los valores culturales, sociales, patrimoniales, paisajísticos y, por qué no, también de alguna manera gastronómicos del municipio.

El pasado sábado representantes de las mismas tomaron contacto y sobre todo dieron el visto bueno a la preparación de un

viaje institucional que tendrá lugar el 27 de mayo, con visita primero en Santander al Parlamento de Cantabria, y después, entrada al Parque de Cabárceno donde tendrá lugar una comida de hermandad y posterior visita al recinto.

La reunión entre representantes de las asociaciones transcurrió con normalidad y en muy buena sintonía, esperando que esta experiencia sirva de punto de arranque de otras actividades.